news.belgium

20 juil 2011 -13:53

La Coopération belge à la Fête nationale du 21 juillet

La Coopération belge participe ce 21 juillet aux festivités lors de notre Fête nationale dans le cadre de la « Fête au Parc ». Tout comme l'année passée, lorsque 5.000 personnes ont visité le stand, la DGD montera un stand de 300 m² dans la Rue de la Régence à Bruxelles. A travers des jeux interactifs, le citoyen pourra en apprendre davantage sur la coopération au développement.

La Coopération belge participe ce 21 juillet aux festivités lors de notre Fête nationale dans le cadre de la « Fête au Parc ». Tout comme l'année passée, lorsque 5.000 personnes ont visité le stand, la DGD montera un stand de 300 m² dans la Rue de la Régence à Bruxelles. A travers des jeux interactifs, le citoyen pourra en apprendre davantage sur la coopération au développement.

La Coopération belge à la Fête nationale du 21 juilletBruxelles, le 19 juillet 2011La Coopération belge participe ce 21 juillet aux festivités lors de notre Fête nationale dans le cadre de la « Fête au Parc ». Tout comme l'année passée, lorsque 5.000 personnes ont visité le stand, la DGD montera un stand de 300 m² dans la Rue de la Régence à Bruxelles. A travers des jeux interactifs, le citoyen pourra en apprendre davantage sur la coopération au développement. Objectif du stand: découvrir les 8 Objectifs du Millénaire au travers de jeux Un jeu ludique et instructif, sous la forme d'un parcours, a été développé autour des 8 Objectifs du Millénaire, qui sont le fil conducteur de notre coopération au développement. Guidé par des animateurs, vous pourrez grimper un palmier dattier marocain, pêcher des déchets, tuer des moustiques vecteurs de malaria, traverser une spirale truffée de contacts électroniques, etc. Si vous réussissez la plupart des jeux, vous gagnez un t-shirt. Il y aura également un quiz interactif sur les Objectifs du Millénaire. « Nous voulons sensibiliser de manière ludique et interactive nos concitoyens, les plus jeunes en particulier, aux actions menées dans nos 18 pays partenaires. Il y a la dynamique Nord-Sud et les Objectifs du Millénaire tels que la lutte contre la pauvreté et la faim, l'amélioration de la santé maternelle, etc. Même en temps de crise, nous ne pouvons nous dérober à nos engagements pris envers les pays en développement », a déclaré le Ministre de la Coopération au Développement Olivier Chastel. Le Ministre sera d'ailleurs présent en fin de journée sur le stand de la Coopération belge au Développement. Stand de la Coopération belge au développementLe 21 juillet 2011Rue de la Régence, Bruxelles10h00 - 22h00

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération au Développement - Service de presse (P&C/P) Rue des Petits Carmes 15 1000 Bruxelles Belgique +32 2 501 81 11

http://diplomatie.belgium.be

Karl Lagatie Porte-parole +32 477 40 32 12 Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be

